
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

23 février 2021 à 19 h Rencontre virtuelle (TEAMS) 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Isabelle Despars (enseignante) x   

Karine Guilmain (enseignante) x   

Sonia Avoine (enseignante) x   

Santhia Malo (soutien- TES) x   

Suzie Bang (parent et représentante au 

comité de parents) 

x   

Emmanuelle Dupuy (parent) x   

Rachel Brodeur (parent et substitut au 

comité de parents) 

x   

Nadia Gaucher (parent et présidente du 

conseil d’établissement) 

x   

France Tanguay (service de garde) x   

Nancy Désautels (directrice) x   

Magalie Taillon (parent) x   

Martine L’Heureux (parent) x   

Agnes Alba (parent et substitut) x   

 

 

 

 

 

Ordre du jour 

 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

• Nomination d’un gardien du temps 

• Nomination d’un gardien des droits de la parole 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 24 novembre 

2021, suivi et retour sur les capsules 

4. Parole au public 

5. Correspondance 

6. Points de discussion et de décision 

6.1 Grille-matière 21-22 

6.2 Règles de fonctionnement conseil administration CSSP 

6.3 Budget (mesure dédiées) 

6.4 Fond à destination spéciale 

- Ristourne photo 

- Utilisation du fonds à destination spéciale 

6.5 Bilan photos scolaires 

6.6 Classique hivernale 

7. Points d’informations 

7.1 Projet éducatif 

- Plan d’action 

- Soyons droit ! 

7.2 Tutorat 

7.3 Stationnement et débarcadère 

7.4 Le Filamentum 

7.5 Semaine de la persévérance scolaire 

7.6 Reconnaissance du personnel 

8. Parole aux divers représentants 

8.1 Comité de parents 

8.2 OPP 

8.3 Service de garde 

8.4 Membres 

8.5 Direction 

9. Questions diverses 

10. Mot de la fin et Levée de l’assemblée 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

 

• Nomination d’un gardien du temps : France Tanguay 

• Nomination d’un gardien des droits de la parole : Emmanuelle Dupuy 

 

Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée à 19h05 

 

2. 105-CÉ 

20/21-17 

Adoption de l’ordre du jour (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par France Tanguay 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 23 février avec l’ajout suivant : 

• Activité d’escrime au point 6.6 

 

3. 105-CÉ 

20/21-18 

Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 24 novembre 2021 et suivis (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Sonia Avoine 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la réunion du 24 novembre 2021 avec la correction de coquilles aux points 6.2 et 

7.3. 

 

4.  Parole au public 

Nil 

 

5.  Correspondance 

Nil 

 

6.  Points de discussion et de décision 

    6.1       105-CÉ 

20/21-19 

Grille-matières 21-22 

 

Présentation de la grille-matières 2021-2022 par Nancy Désautels. Advenant le cas où un membre du CÉ aimerait ajouter un projet 

particulier à l’école (ex. anglais intensif, arts, etc.), il faut débuter les démarches au début de l’année précédente. La discussion et 

la réflexion pourront se poursuivre ultérieurement. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Magalie Taillon 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver la grille-matières 21-22. 

 

6.2 

 

105-CÉ 

20/21-20 

Règle de fonctionnement conseil administration CSSP 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Emmanuelle Dupuy 



 

IL EST RÉSOLU d’approuver les règles de fonctionnement du CA. 

 

6.3 

 

105-CÉ 

20/21-21 

Budget (mesure dédiées) 

 

Présentation par Nancy Désautels. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Magalie Taillon 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver le déploiement des mesures dédiées dans le cadre du budget 20-21. 

 

6.4 

 

105-CÉ 

20/21-22 

Fond à destination spéciale 

 

Un montant de 898.35$ a été amassé dans le cadre des photos scolaires. Le montant amassé dans le cadre des photos scolaires a été 

déposé dans le fond à destination spéciale ce qui fait un total de 9139$. L’argent dans le FDS devait servir à financer le corridor 

actif. L’école a aussi reçu 15 000$ dans le cadre du projet « à l’école on bouge ». Les sommes dans le FDS sont donc disponibles 

pour d’autres besoins. Quelques suggestions pour l’utilisation de ce montant sont présentées : permettre à chacun des niveaux de 

faire des demandes de projet particulier pour leur niveau (ex. financement d’une partie d’un voyage à l’extérieur, achat de matériel 

pour faire un projet spécial, cours de ski, etc. Il sera important d’assurer une équité entre les différents niveaux. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par France Tanguay 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver que la ristourne des photos scolaires soit déposée dans le fond à destination spéciale. 

 

6.5 

 

105-CÉ 

20/21-23 

Bilan photo scolaires 20-21 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Karine Guilmain 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver la reconduite du contrat du photographe pour 2021-2022. 

 

6.6 

 

105-CÉ 

20/21-24 

Classique hivernale et escrime 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Martine L’Heureux 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver les sorties au parc Ensoleillé dans le cadre du cours d’éducation physique. 

 

Deux cours d’escrime sera offerts aux élèves du 1er cycle dans le cadre du cours d’éducation physique dans le respect des mesures 

sanitaires.  

 

7.  Points d’informations (information) 



7.1  Projet éducatif 

 

Plan d’action : Les tâches ont été séparées en sous-comités. Un comité travaille sur le référentiel de lecture devrait être présenté 

d’ici la fin de l’année. Les tâches ont été séparées entre les comités. Un comité se penche sur les normes et modalités de l’école, 

(consignation des pratiques évaluatives). Le comité vie et environnement va travailler sur une matrice comportementale (identifier 

et déterminer les comportements observables). Le sondage sur le sentiment de sécurité sera distribué aux élèves en mai.  

 

Projet « Soyons droits » : Le projet est amorcé. Chaque enseignant devrait, idéalement, permettre un temps supplémentaire pour 

faire de l’exercice physique (capsules vidéos, images, marches extérieures). Présentement Nancy et Louis-Martin valident la 

possibilité de créer un club de course ou de marche rapide sur l’heure du midi pour les élèves du 3e cycle. 

 

7.2 

 

 Tutorat 

 

Pour le moment, il y a 22 élèves ont été ciblés pour le tutorat. La mise en place de ce service devrait être faite au retour de la 

semaine de relâche et sera offert après l’école. 

 

7.3  Stationnement et débarcadère 

 

Il y a des enjeux de sécurité autour de l’école. À toutes les années, il faut faire un rappel aux parents à la manière de circuler autour 

de l’école car ça devient dangereux. Nancy Désautels va communiquer avec la police afin d’augmenter leur présence. Une 

communication sera aussi envoyée aux parents. 

 

7.4 

 

 Le Filamentum 

 

Remis à la prochaine rencontre. 

 

7.5  Semaine de la persévérance scolaire 

 

Pour la semaine de la persévérance scolaire, Nancy Désautels est allée porter des certificats dans certaines classes. La persévérance 

de 2 élèves de 6e année sera souligné sur Teams. 

 

7.6 

 

 Reconnaissance du personnel 

 

Remis à la prochaine rencontre. 

 

8.  Parole aux divers représentants 

8.1  Comité de parents 

 

Désormais, les parents doivent être consultés avant un processus de consultation des élèves.  

8.2  OPP 

Nil 

 

8.3  Service de garde 

 



Les enfants ont été séparés en 2-3 groupes lors des différentes journées pédagogiques. Participation à l’activité « Soif de santé », 

au défi « Tchin, tchin! » qui encourage les enfants à boire suffisamment d’eau du 22 au 26 mars. 

 

8.4  Membres 

 

Magalie Taillon suggère de faire un rappel sur les consignes en cas de symptômes de COVID. L’ensemble des membres de la 

famille doit rester en isolation en attente des résultats. 

 

8.5  Direction 

 

9.  Questions diverses 

 

10. 105-CÉ 

20/21-25 

Mot de la fin et Levée de l’assemblée (information et décision) 
 

SUR PROPOSITION dument faite par Sonia Avoine 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 21 h10. 

 
 


